

Jahresrückblick 2018

Wir haben uns 9 mal im Dorfhaus getroffen zum gemütlichem Beisammensein mit Kaffee und Kuchen. Gespielt wurde Bingo, Skat und 66. Einmal trafen wir uns zum Spieleturnier mit schönen Fleischpreisen und gespielt wurde was gefällt. Brigitta hatte wieder alles toll organisiert. 12 mal haben wir uns getroffen zum Spiele Nachmittag, gespielt wurde was gefällt. Die Radfahrer sind mit Horst Buß 6 mal durch die Botanik geradelt. Die Kegelsparte hat sich zum Neuner kegeln 20 mal getroffen.

Am 13.03.18 hatten wir uns im Forsthaus zur Jahreshauptversammlung getroffen, zum Mittag gab es wie immer Sauerfleisch, Roastbeef, Kasseler mit Bratkartoffeln und Salat, zum Nachtisch Eis und Heiß.

Es standen Wahlen an: Brigitta Blum wurde einstimmig wiedergewählt; Monika Schauer als Schriftführerin wurde auch einstimmig wiedergewählt. Es ging alles sehr harmonisch ab. Nach dem Kaffee und Kuchen löste es sich so langsam auf.

Am 20.04.2018 hatten wir einen sehr schönen Nachmittag. Erst gab es Kaffee und Kuchen und dann wurde vieles in Plattdeutsch vorgetragen. Einige hatten Geschichten auf Platt vorgelesen. Wolfgang Ahle hatte uns Diabilder von Hitzhusen gezeigt. Margret Buß hatte den Kuchen für uns gebacken und uns mit einer Geschichte erfreut. Horst Buß hatte Musik op Platt mitgebracht und es wurde auch gesungen. Danke für den schönen Nachmittag.

Am 07.08. hatten wir einen Vortrag über die Beantragung der Pflege und was die Pflege bedeutet. Wir waren 45 Personen und anschließend hat Arnold Stannieder und Gerd Heyden für uns gegrillt. Viele von uns hatten leckere Salate mitgebracht.

Am 15.05.18 hatten wir unsere erste Ausfahrt. Es ging bei sehr gutem Wetter mit 51 Personen nach Embsen zum Spargelbuffet. Wir sind in Richtung Lauenburg und Lüneburg vorbei an das auf dem Kopf stehende Haus und dem Schneedom gefahren. Im historischen Gasthof Stumpf in Embsen wurden wir schon erwartet. Es gab ein leckeres Spargelbuffet mit allem was der Magen begehrt. Zum Nachtisch gab es rote Grütze und Vanille Eis mit Erdbeeren. Nach dem Essen ging es zur Weiterfahrt über Amelinghausen nach Lobausee, dort haben wir einen kleinen Spaziergang gemacht. Weiter ging es nach Sodersdorf – Borstel und nach Behringen. Im Hotel zur grünen Eiche erwartet uns schon die Kaffeetafel mit gedecktem Apfelkuchen und Sahne.

Danach haben wir die Heimreise angetreten, aber nicht auf direktem Weg, sondern über Schenefeld, Pinneberg und nun Richtung Bilsen, denn auf der Autobahn war Stau. Wir sind dann mit vollem Bauch glücklich um 18.30 Uhr angekommen.

Am 19.06.18 ging unsere Tagesfahrt nach Verden an der Aller. Mit 51 Personen fuhren wir über die Autobahn bis Sittensen, Scheeßel, Rotenburg/Wümme dann nach Verden. Im Landgasthof „Zur Linde“ gab es ein herrliches Mittagsbuffet. Es war für jeden Geschmack etwas dabei. Nach dem Essen haben wir eine Stadtrundfahrt gemacht und viel Wissenswertes erfahren. Wir waren auch im Dom, dort hatte die Reiseleitung uns sehr viel über die Geschichte der Stadt erzählt. Mit viel neuem Wissen im Gepäck sind wir wieder im Hotel „Zur Linde“ angekommen, wo schon der leckere Blechkuchen und Kaffee auf uns wartete. Auf der Rückfahrt sind wir noch in Posthausen auf das Gelände von Dodenhof gefahren. Keiner von uns hat gewusst wie groß es dort ist. Mit vielen neuen Eindrücken sind wir glücklich in Hitzhusen angekommen.

Am 21.08.2018 führt uns unsere Tagesfahrt mit 51 Personen nach Poppenbüll in das Restaurant „De Kohstall“. Dort erwartete uns ein leckeres Eiderstedter Friesenbuffet, vom Mehlbeutel bis zum Labskaus wurde uns alles serviert. Rote Grütze und Friesentorte machte den krönenden Abschluss. Nach dem wir uns reichlich gestärkt hatten ging es weiter nach Stankt Peter Ording, wo wir genügend Zeit zum Bummeln hatten. Es war mal wieder ein schöner Tag.

Am 18.09.2018 ging unsere Tagesfahrt nach Bergedorf. Von dort ging es auf ein Schiff wo wir erst mit Kaffee und Kuchen gestärkt wurden. Nun hatten wir eine 3 stündige Schifffahrt durch die Vier und Marschlande, durch den alten und neuen Schleusengraben und durch die Krapphofschleuse auf die Dove Elbe vorbei an schönen Häusern und Gärtnern, auch badende Pferde haben wir gesehen. Wir hatten natürlich bestes Wetter und konnten alle oben an Deck in der Sonne sitzen. Auf der Rückfahrt sind wir in Hamburg von der Autobahn gefahren und haben unsere Heimfahrt über Schenefeld fortgesetzt.

Am 17.10.2018 hatten wir unsere traditionelle Fahrt zum Kohlbuffet nach Dithmarschen Österdeichstrich in das Restaurant „Tierra del Mar“. Es gab wieder ein sehr reichhaltiges Kohlbuffet. Wer da nicht satt wurde hatte selber Schuld. Auch der Nachtisch war mit vielen Leckereien bestückt. Nach dem Essen sind wir weiter gefahren nach Wesselburen. Hier hatten wir einen Stadtrundgang und sind in der Eiergrog Stuuv „De ole Dischlerie“ gelandet. Erst gab es Kaffee und Kuchen und dann musste jeder seinen Eiergrog selbst herstellen, dabei wurden uns nette Geschichten erzählt und norddeutsches Liedgut haben wir gesungen. Nach dem kräftigen Rühren des Eiergrog gab es ein Diplom. Es war mal wieder eine sehr gelungene Fahrt. Wir sind alle beschwingt und lustig von dem Grogseminar nach Haus gefahren.

Am 29.11.2018 hatten wir eine Adventsfahrt nach Norstedt in Nordfriesland. In Jonnys Cafe haben wir ein paar sehr schöne Stunden verbracht, bei selbst gebackenem Kuchen, Torten und Kaffee satt ging es uns sehr gut. Es war alles sehr adventlich geschmückt und das Musik Programm ließ auch keine Wünsche offen. Zwischendurch wurden uns auch ein paar Gedichte vorgetragen und bei einigen Liedern durften wir mitsingen. So wurden wir sehr schön auf die Weihnachtszeit eingestimmt.

Am 04.12.2018 hatten wir unsere Weihnachtsfeier im Forsthaus Hitzhusen. Wir waren 84 Personen. Wie immer war das Essen spitze. Es gab Wildschweinbraten mit Rotkohl und Rosenkohl und zum Nachtisch Eis und Heiß. Es wurde einiges vorgetragen und dann hat der Mönkloher Chor gesungen. Nach dem Singen gab es noch Kaffee und Kuchen. Dann war die Feier zu Ende.

Am 31.12.18 haben wir mit 51 Personen ein sehr schönes und reichhaltiges Silvesterfrühstück gemacht. Viele von uns haben Salate hergestellt für das super tolle Buffet. Helga Elwig hat wieder schöne Aufschnittplatten und Fischplatten hergerichtet. Dafür Danke.

Auch einen großen Dank an Brigitta Blum, sie lässt sich immer wieder was Schönes für uns einfallen.